
盟彭松付盟幸

e 幸多學長係母技大學部氏59級技泉，在離德島大學電機急得到博士學位後，當F從

事電訊及信號處處的研克，王先是貝爾通信公司的研完單位主管，負責光纖維通信

及影像傳訊的研究。

@彭松村季長f譯:母技氏50級電子#Jt完 pJf 校友，在紅約市布魯丸林..L孝院拿到博士學

位筷，重F從事電站益汶及積體光學才面的研究教學，現任‘紐約五吏..L學院教授及教授

尤學所完pJf pJf長。

一九八七年十一月十日，母校新任校

長阮大年博士因出蒞臨紐給市，美洲校友

會大紐約區分會，自趙錫成學f毛主持，特

(民山王飯店舉行晚宴，對玩校長表示熱烈

的歡迎和支持。當晚與會校友包括從民十三

鼠的趙會五學長，民十四級的陳祖光學長

，到民七十一級的新竹畢業問學，共六十

餘位。以陳祖光學長的高齡，特從費城趕

來，校友會總會會長楊浩球學長途從加州

而來參與盛會，充份表現我交大校友愛護

和關懷母校的傳統精神。

會中，阮校長對母校的近況、個人辦

學的哲理，以及今後努力的方針作了詳細

的報告。大家對其在短期內對校務的觀察

入徵，掌捏得當，感到十分欽佩，尤其是

關心在校同學的「身心平衡」發展不遠餘

力，深得校友的共鳴。樹後與會校友趙曾

在、楊浩球、楊天一等均踴躍發言，最後

由草書文淵學主是總結語:交大的傳統在於「

專」與「精 J '希望今後在阮校長的領導

下繼續努力，務成為學世聞名的學府，語

重心長，真正表達了校友的心聲。

在這次集會中，母校的未來發展是校

友們所最關心的一件事。交通事業位居國

家經濟建設重要一環，吾校素以發展交通

建設為本職，近百年來多為國家社會培植

優秀人才，提創了輝煌的校史，現代的交

通以電子通訊最為突飛猛進，一日千里，

事實上，今天的電子通訊已不只是交通事

業的一部份，其重要性已超過交通本身而
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成為椎動電子工業的主力之一。

我校友早鑒於此，因而在台復校耳目以

「電子」為主，今天人類的發展已進入「

資訊」時代，母校在電子通訊的發展不只

合乎交大的傳統，合乎時代潮流，同時也

合乎國家經濟建設的需要。母校在電子科

學與工程方面已樹立雄厚基礎，只要今後

二努力方向正確，必能在尖端科技方面為國

家的工業建設培植更優秀的人才。

眾所週知，趙酋王玉學長早年在哈佛大

，學成 llP束裝返國服務，

發展，早期新

，趙學長更是催

'半世紀以來他老人家是美洲校

友會和中盟工程師學會的精神交往。學於

，近年許多校友深深感覺到對趙學長多

表揚，於是

意見，趁此次晚宴之便，由

彭松村和幸多兩位學長向阮校長提議，在

新竹母校總圖書館內關一專門圖書室，取

「真覺電訊圖書室 J '收集有關電訊方

區的書籍與期刊，其特徵在於資料之「濟

J '希望這個圖書室成為國內電訊研究

盔的思想搖籃，更期待配合這個間書室
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的誕生，母校很快成為國內電子通訊研究

發展的墓地。這個建議當場獲得校友的「

初步」支持和阮校長的「初步」同意。我

們計劃最近發起捐款運動，初期目標是五

萬美元，預定先購買一千本電訊方面的專

籍，相信校友們本著愛護母校和校友的情

誼，屆時一定有錢出錢，有力出力，大家

一起為這個建議付諸實現 o

指著這個圖書室的成立，我們向趙酋

耳學長致最高的崇敬，同時也實現了趙學

長的「嘉室、後學」的精神，更可鼓勵發交

大年輕校友永遠牢記「飲水思源」的按百 II"

三十年前，由於趙學長的催生，母校

電于研究所得以創立，今天我們希望藉著

「真覺電訊圖書室」的成立，來紀念該所

三十週年紀念。
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表團端

而暢談攻往，但各位學嫂，大多均未曾見

過函，經過一番介紹後，互相認識，此次

聚會同學最年長者，為徐桂芳學長，1913

年出生，現年七十五紋，最年輕者為沈嘉

英學長， 1916年出生，現年七十一歲，其

餘均為 1914 及 1915 年出生者 O

諸位學長學嫂，自各事交談後，即向赴

沈家禎學長府仁，享受沈學嫂)if:精裂之豐

當可口而毫無j白鼠的素餐，共右十道色香

味俱全之菜蔬，以飽口跤，再以沈府花樹

濃蔭，清幽寧靜，大家暢所欲言， {'軍;忘著

氣，飯後在室外拍照教~.鼠， .L-:L ~r紀念，然

後自J尤學長策領驅車至莊嚴寺參觀，莊嚴

寺建築於紐約州 CARMEL 鎮之深山中，

距離紐約市約五十英里，大殿建築縫f章，

內供觀音佛像，可容三百餘入參拜，毆外

規野廣闊，風景絕佳，莊嚴寺f系也 i文學長

主持興建，現有一委員會，管理此寺與另

一在 BRONX之大覺寺，法學長篤信佛教

，不惜花費大量時間與金錢建此佛教豆地

2 同時在菇嚴寺之附近，又建有干蓮台，

{共存儲骨灰之用，存放骨灰之鐵盒，均為

不幸秀鋼所裂，可保存永久，香港船王萱浩

雲及己故校友程欲明等之部份骨灰亦均寂

於此地， {~文學長此種構想，頗為新奇難得
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交通大學 1937級旅北美級友

畢業五十週年紀念聚會

交通大學 1937 級同學，旅居美國及

加拿大之級友，為紀念畢業五十週年，於

1987 年六月六、七兩日，在紐約團聚，

以紀念此金稽之慶，人生不過百年耳，有

幾個五十年能相聚一堂敘述畢業後半世紀

之經歷確為人生一大快樂事也。

此次聚會自技居芝加豆子之馬孝間學長

主辦，各方電話聯絡，函件通知， t吏聚會

能完;高達成，厥功至{章，聚會於六月六日

晨十一時，在沈家禎學長之 FORTLEE

辦公室集合，出席之同學，有朱承墓、何

德華、沈家禎、;尤嘉英、召 ~i齊華、吳德楞

、吳麟祥、袁圓端、張心治、蕭立士申等學

長與夫人及徐桂芳、馬孝 5月學長，還有兩

位來賓，即徐桂芳學長之妹，頭徐綺琴女

士及張心治學長之令郎 BILL 張，十三位

同學中，有畢業後從未見面者，如今均為

白髮蒼蒼之右稀老翁(此為老派說法，如

今醫藥進步，人生七卡才開始，應為自髮

蒼蒼之壯年才對)突然見面，不禁雙目一

瞪，注視一下，或自我介紹一下，才能認

識，因為豆豆髮可以自累變白，皮膚可以由

光滑而顯皺紋，但是容貌、言談、舉動與

態度，不會有太大的變動，所以蔽要幾分

鐘時間，大家均可回憶以前同學時之情景

全跟您的誠意及財力給予問學會的支持，友費

基金除支援友聲雜誌外，也支媛校友會各項會

務活動與扳手置。

您可以無愧招永久享有校友會的各項服接與友

曾幸的芯，當然，會繳週永久會費的人，我們還

是歡迎您再次熱心的捐助。

如果您沒有足雪白財力繳付「宗久曾買~ .到我們

希望您至少罵 300 元的零用錢來支持交太友聲

雜誌的畫畫 1弓，也使您末日校友會保持連繫'不致

「失諒」。

?至一口之 LZt己;4:

II到倍、 1!l，.i.JK 是立大人 ji

~ 1川自豪的! J

平幸伐，在社會寸， 1有杜拉

J\JjJ1古未巷計划人:

「試是久久人! J

300元

友置軍基金 N元

年貨

校友會永久會費 3.000元

過主多

從大陸來的老交大人， 直都很熱心地支持自校與同學會

「華lfi1守」 。我們在校時都宮感受過老交大人的照顧、熱情與團結
現在，正是1?E.表現的時侯

學囂的校友，請3主意: 45昌積僅參與校友會的各項活動，蛇咬慶、返校日、

活動等。

2 請立別重1;藍(或郵政畫iJt登〉永久曾質 (3日0日元〉或年質
3日0元) .以主實際行動支持「校友會 J 及「友曾耗誌Jσ

3 請立2日Uf喜筆寫寫1W畢業後的生活與士作感言，

雜蒜，讓大家分享您的忍受，也n軍您的同學f

動向與成就。

口，一
戶圖 之言待遇認聽器鱷立于g

U 交大人，請大家告訴大家，一起來參與同學會，如果您~

/沒收到友聲雜誌，那麼請您立到來茵通矢口，來函請寄:台北市民生東路 977

交大友聲雜誌社黃瑞雪收。

@.13訊「交大人」總動員
---r-\請共目來參與、支持「交大校友會」

去三J 坊、

.-




